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令和 3年度 2月期運営委員会について（報告） 

 

海津木苑の運営につきましては、平素から格別のご配慮を賜り厚く御礼申し

上げます。 

 さて、2月期運営委員会は書面開催となりましたが、令和 3年度 2月期運営委

員会について下記のとおり貴重な質疑・ご意見をいただきましたので、回答及び

ご報告させていただきます。本来であれば会議の場においてご意見等いただく

ところではございますが、ご了承のほどよろしくお願いいたします。 

 

【ご意見】 

 1）会議録について 

・会議録署名については、順番通りでいいと思いますが、委員長の判断に一 

任いたします。 

  

2）海津木苑管理運営に関する実施状況について 

  ・質疑・意見なし 

 

4）海津木苑施設等啓発について 

・感染が広まる中大変ですが、臨機応変にご対応下さい。 

・「古賀市企業内人権・同和研修推進員会議」での感想に参加者が「多く 

の企業に知っていただく必要がある」と自らも感じてありますよね！啓

発の回数消しとならぬ様に願う、悲しすぎる気がします。 

・古賀西小 4年の感想の 4番目について「思い込みで物事を判断しない 

ようにします」の感想で、この子の担任はどう思ったでしょうか？人は思 

い込みや偏見で判断してしまうことが日常的に多くある中で、10才とい 

う心身の発達段階にある子どもたちが、1年間一緒に過ごした中でみられ 

る課題に向き合わせるいい機会になったのでは、し尿処理学習をむだに 

することなく実態につなぐのが担任の力量と考える。 

 



・職員の皆さんの努力により近年子どもたちのし尿処理場による差別は、な 

かったようです。今後も施設啓発をしながら、し尿処理場は人が生きて行 

く為に必要不可欠な施設であることを伝えて下さい。 

 

4.報告事項 次期し尿処理施設について 

 ・寒い中、現場作業大変です、よろしくお願いいたします。 

 ・新し尿処理施設は、現施設よりすぐれた能力を持つ機械が取り入れられ 

る事でしょう。 

  ・運営委員会で報告していただけると思いますが、画像（空撮できればさ 

らに見やすい）で説明していただけると進捗状況がよくわかると思いま 

す。 

 

 

【質疑】 

① 「古賀市企業内人権・同和研修推進員会議」古賀市には、多くの企業 

が在るのに、その研修に参加人数がコロナ過とはいえ、わずか 7名は 

少なすぎではないでしょうか？これだけしか参加しなかった理由は？ 

 

②  啓発内容を知りたい。 

 

【回答】 

①  古賀市企業内人権・同和研修推進員会議役員研修については、商工政 

策課主催の研修で、映画「生命光る町に」の上映前に海津木苑設置経緯等 

の講話を行いました。 

参加人数については、商工政策課に確認したところ、今年度の研修は、 

新型コロナウイルス感染拡大の影響により企同推役員（8名）を対象に行っ 

たため、報告の人数になりました。 

 

②  海津木苑設置までの経緯についての講話後に「生命光る町に」の上映を 

行いました。 

 


